

Hannover: Straßenräuber reißt Frau an den Haaren zu Boden - zwei Männer stellen ihn auf der Flucht

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 20. Juli 2018 um 09:07 Uhr

Es geschah heute Nacht Straßenräuber reißt Frau an den Haaren zu Boden - zwei Männer stellen ihn auf der Flucht

Freitag 20. Juli 2018 - **Hannover (wbn)**. **Der 27 Jahre alte Straßenräuber ging ziemlich brutal vor.**

Er riss heute Nacht sein Opfer, eine 29 Jahre alte Frau, auf offener Straße an den Haaren zu Boden um die Handtasche zu entreißen. Die Frau schrie laut um Hilfe.

Fortsetzung von Seite 1

Mit Erfolg: Zwei Männer wurden auf die Notlage aufmerksam und eilten zu der Frau.

Der Räuber ergriff die Flucht, wurde jedoch von den Helfern eingeholt und in Schach gehalten bis die Polizei eintraf.

Der Straßenräuber wird heute einem Haftrichter vorgeführt. Nach Angaben der Polizei hatte er zum Tatzeitpunkt etwa zwei Promille, wie ein Atemalkoholtest ergeben hat.

Nachfolgend der Polizeibericht: „In der Nacht zu Freitag, 20.07.2018, haben Beamte der Polizeiinspektion Mitte einen 27-jährigen Mann festgenommen, der im Verdacht steht, versucht zu haben, einer 29-Jährigen die Handtasche zu rauben.

Nach derzeitigem Ermittlungsstand war das Opfer gegen 00:40 Uhr auf dem Gehweg des Volgerswegs unterwegs, als der Räuber sich von hinten annäherte und nach der Handtasche der 29-Jährigen griff. Die junge Frau setzte sich ihrem Angreifer zur Wehr und hielt ihre Tasche fest.

Im weiteren Verlauf riss der 27-Jährige sie an den Haaren zu Boden. Die Hannoveranerin schrie laut um Hilfe, sodass zwei Zeugen (29 und 32 Jahre alt) auf die Situation aufmerksam

Hannover: Straßenräuber reißt Frau an den Haaren zu Boden - zwei Männer stellen ihn auf der Flucht

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 20. Juli 2018 um 09:07 Uhr

wurden und zum Opfer eilten. Der 27-Jährige ergriff sofort die Flucht, konnte aber wenig später von dem couragierten Zeugen eingeholt und bis zum Eintreffen der Einsatzkräfte in Schach gehalten werden.

Beamte der Polizeiinspektion Mitte nahmen den alkoholisierten (Atemalkoholtest: fast zwei Promille) Räuber fest.

Er soll heute auf Antrag der Staatsanwaltschaft Hannover einem Haftrichter vorgeführt werden. Die 29-Jährige wurde bei dem Angriff leicht verletzt.“